
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a quantidade de ambulâncias do Serviço de Atendimento
de Emergências de Cidadania (SAEC).

Considerando relatos  de  munícipes  sobre  a  falta  de  ambulâncias

disponíveis  no  Serviço  de  Atendimento  de  Emergências  de  Cidadania  (SAEC),  o  que  pode

comprometer o atendimento emergencial e a saúde da população;

Considerando que  a  prestação  de  um  serviço  eficiente  e  ágil  no

atendimento de emergências é essencial para garantir a segurança e o bem-estar dos cidadãos,

e é de responsabilidade da administração pública; 

Considerando a necessidade de informações claras e precisas sobre as

condições do serviço público de saúde, em especial no que diz respeito à disponibilidade de

recursos para o atendimento de urgências e emergências,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-se

que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1-  Qual  o  motivo  da  indisponibilidade  das  ambulâncias  no  SAEC

relatada por diversos munícipes?

2-  Quais  medidas  estão  sendo  adotadas  para  restabelecer  a  plena

operação das ambulâncias e garantir o atendimento emergencial?

3- Existe previsão para a normalização do serviço de ambulâncias no

SAEC? Caso afirmativo, qual é o prazo estimado? 

Sala das Sessões, em 12 de novembro de 2024.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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